Alte Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V.



Jubiläumskette 2024

Am Montag, dem 10. Juni 2024 fand unser allseits beliebtes Katerfrühstück im Festzelt statt. Am Katerfrühstück darf jedermann teilnehmen und es wird seitens der Schützen, Firmen, Freunde und Vereine gerne zu einem regen Meet & Great genutzt. Außerdem bringen die servierte "Hochzeitssuppe" und die Mettbrötchen immer neue Kraft für die verbleibenden Schützenfest-Stunden.



Frisch gestärkt werden im Anschluss die Prinzessinnen, Ritter und Prinzen geehrt, also die nachfolgenden Plätze der Königinnen-, Königs-, Junggesellen- und Jugendkönige. Außerdem verleihen die beiden Schützenvereine auch noch ihre Jubiläumsketten und die Schnurzmeisterketten an diesem Tag.

Unsere Jubiläumskette trägt den Silbertaler von 1813 und wurde 1969 zum ersten Mal an Georg Siemon verliehen! Laut Ausschreibung darf jeder Teilnehmer insgesamt 30 Schuss mit dem KK-Gewehr auf 50m abgeben. Die beiden besten Teiler werden addiert und bilden das Gesamtergebnis, je niedriger, desto besser. 14 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben in diesem Jahr um die "wichtigste Kette des Vereins" gekämpft.

Alte Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V.



Unsere Schießmeisterin Katrin Bischoff nahm gemeinsam mit unserem 1. Vorsitzenden Torsten Lau und unserer 2. Vorsitzenden Jana Weibchen die Ehrung vor.

Über den dritten Platz, mit einem fantastischen 65,3 Teiler und einem 375,3 Teiler, gesamt 440,6 durfte sich Gudrun Peters freuen.



Weiter ging es dann schon mit dem zweiten Platz. Schützenschwester - und bereits dreimalige Trägerin der Kette - Regina Krüger wurde aufgerufen. Mit den Teilern 149,5 und 134,4 = 283,9 konnte sie sich über ihre Platzierung freuen.



Alte Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V.



Nun stieg die Spannung, alle weiteren Teilnehmer hofften darauf, dass ihre Schüsse, die besten waren. Mikrofon-Probleme an diesem Vormittag unterbrachen immer wieder die Ansagen unseres 1. Vorsitzenden und als er den ersten Platz aufrief, viel das Mikrogenau beim Namen des diesjährigen Siegers aus!

Aber Dank der lauten Stimme von Torsten Lau konnte sich Schützenbruder Heiko Jacob über den 1. Platz unserer diesjährigen Jubiläumskette freuen. Mit einem 123,8 Teiler und einem 127,8 Teiler hatte er sich mit gesamt 251,6 auf den 1. Platz gekämpft. Heiko freute sich riesig über seinen Erfolg, nachdem er bisher "nur" einmal Platz 2 und einmal Platz 3 erreichen konnte.

